

UN FUNERAL HISTÓRICO, CARGADO DE EMOCIÓN Y SIMBOLISMO

Poderosos y humildes despiden a Francisco

Con una multitudinaria ceremonia que reunió a fieles, mandatarios y peregrinos de todo el mundo, el papa Francisco fue finalmente sepultado en la basílica de Santa María la Mayor, cumpliendo su deseo de un adiós sencillo, cercano a la gente y lejos de la pompa tradicional. El funeral, oficiado por el cardenal Giovanni Battista Re, fue un acto cargado de solemnidad y recogimiento. Francisco, el 'papa del fin del mundo' como se autodefinió aquel histórico 13 de marzo de 2013, descansa ahora bajo una lápida de mármol de Liguria, la tierra de sus ancestros italianos.



Más de 500 mil almas

El Gobierno de Italia y el Vaticano confirmaron que más de 500 mil personas despidieron al papa Francisco en la plaza San Pedro y las calles de Roma. 'Nunca se había visto algo así', dijeron

'Soñó con una Iglesia hospital de campaña, siempre al lado de los que más sufren'

Durante la ceremonia, el cardenal Giovanni Battista Re recordó a Francisco como un pastor incansable que enfrentó 'la cultura del descarte' con la 'cultura de la fraternidad', y como el pontífice que soñó con una Iglesia hospital de campaña, siempre al lado de los que más sufren. Las palabras resonaron entre lágrimas y aplausos espontáneos de una multitud que, desde la madrugada, ocupaba la plaza bajo el sol romano.

El rito de paz mundial

Durante la misa fúnebre del papa Francisco en la plaza de San Pedro, los líderes mundiales presentes participaron en el solemne rito de la paz, un momento de reconciliación y unidad dentro de la liturgia católica. Entre los numerosos líderes mundiales que dieron el último adiós a Francisco, se destacaron Donald Trump, Volodímir Zelenski, Sergio Mattarella, Emmanuel Macron, los reyes de España, Lula, y Javier Milei.